







SKI.Erlebnis Südtirol

18. - 21. März 2024

Spektakuläre Pisten und einmalige Aussichten machen den Skiurlaub in den Dolomiten so beliebt. In den Dolomiten wird das Skifahren zum unvergesslichen Vergnügen. Die schönsten Berge der Welt, in strahlenden Weiß gehüllte Naturlandschaften, das UNESCO Welterbe Dolomiten erwartet uns! Und der Winter in der Destination Dolomiti Superski ist wahrlich magisch: 1.200 km bestens präparierte Pisten, die langen Abfahrten und sanften Strecken, Sonne, Spaß und Erlebnis – kurzum: Die Destination bietet Skispaß auf höchstem Niveau vor beeindruckender Kulisse.

Unsere Reiseleistungen:

- » Fahrt mit **** Hubner Reisebus inkl. Straßengebühren
- » 3x ÜN mit Halbpension im ***s Hotel Gissbach
- » Busfrühstück bei der Anreise
- » 4-Tages-Skipass
- » Örtlicher Skiguide Heini Prenner vom 1. 4. Tag

Reisepreis pro Person

im Doppelzimmer € 790,im Einzelzimmer € 860,-

Reiseversicherung:

BusBahnAuto Komplettschutz im DZ ab € 49,- (Stand 2023)

Gerne sind wir beim Abschluss einer passenden Reiseversicherung behilflich.





SKI.Erlebnis Südtirol

Reiseverlauf



Tag 1 - Montag, 18. März 2024:

Anreise und Skitag im Skigebiet 3 Zinnen "GIRO DELLE CIME" Runde

Frühmorgens Anreise über Tauernautobahn - Lienz - über die Grenze nach Südtirol nach Vierschach/Sexten. Hier begeben wir uns auf Entdeckungsreise mit den Skiern und lassen uns von der Schönheit der Dolomiten beeindrucken: Atemberaubende Ecken des UNESCO Welterbes in einer unvergleichlichen Winterwelt. Einzelne Teilstücke werden mit dem Ski-Shuttle SALTO zurückgelegt. Den Nachmittag verbringen wir mit gemütlichem Skifahren. Am Ausgangspunkt erwartet uns unser Bus und bringt uns zum Hotel für die nächsten Tage. Check-In und Abendessen im Hotel.

Tag 2 - Dienstag, 19. März 2024:

Skifahren am Kronplatz

Der heutige Tag führt uns ins Skigebiet Kronplatz, er ist das Highlight jeden Skifahrers. Der Kronplatz ist eines der wenigen Skigebiete in den Alpen, die über 5 schwarze Pisten verfügen und ist von drei Himmelsrichtungen zu befahren. Am höchsten Punkt des Berges steht die Friedensglocke Concordia 2000. Die Glocke wurde 2003 eingeweiht und läutet seither täglich um 12.00 Uhr sowie zu ganz besonderen Anlässen wie der Beendigung eines Krieges auf der Welt. Zum Abendessen sind wir zurück im Hotel.

Tag 3 - Mittwoch, 20. März 2024:

Skifahren im Ahrntal

Heute führt uns unsere Ski Reise in die "Skiworld Ahrntal". Am Speikboden und am Klausberg warten über 70 Pistenkilometer darauf, von uns befahren zu werden. Wir beginnen den Skitag im Skigebiet Klausberg im hinteren Ahrntal. Später bringt uns der Bus ins Skigebiet Speikboden - am höchsten Punkt genießen wir einen 360° Rundumblick. Zu Mittag kehren wir auf der Sonnklar Hütte ein. Am Nachmittag erwartet uns eine Talabfahrt mit 7,5km Länge und 1.450m Höhenunterschied. Zum Abendessen sind wir zurück im Hotel.

Tag 4 - Donnerstag, 21. März 2024:

Skitag im Skigebiet Plose und Heimreise

Zum Abschluss schnallen wir im Skigebiet Plose unsere Ski an. Mit der nagelneuen Kabinenbahn fahren wir auf den Hausberg der Brixner. Von den Gipfel Plose und Pfannspitze (auf ca. 2500m) erwartet uns ein weiterer atemberaubender 360° Panoramablick auf die imposanten Dolomiten sowie die längste Talabfahrt (9km) Südtirols. In der Trametsch Hütte lassen wir unsere Reise gemütlich ausklingen. Nach dem Mittagessen werden wir unsere Heimreise ins Ennstal antreten.